

*Elección de
Reina y Damas
de Barcarrota*

*Plaza de España
Viernes 7 de Agosto
2015*

Desde el año 1963, como saben, se viene realizando la Elección de Reina y Damas en el pueblo de Barcarrota. En más de medio siglo han sido, exactamente, 260 hasta este año las mujeres que se han prestado para que esta arraigada celebración no desista.

En aquel primer año Petri Berjano García fue la elegida para representar a los barcarroteños en aquella fecha. Petri, junto a Pura Larios y Emilia Llinás, las damas que le acompañaron, seguramente atenderían al adjunto anuncio publicado en la revista de fiestas de ese 1963.

No obstante, la generosidad de la mujer barcarroteña y sus virtudes las hallamos ya solicitadas décadas antes de la fecha arriba anotada.

Así vemos que, en 1922, ya había un concurso para elegir a la señorita más bella, la más simpática y la más elegante de la localidad. A la izquierda pueden ver el cupón utilizado para manifestar por escrito las preferencias de los barcarroteños de la época.

Señorita,

PRESENTESE EL DIA 8, A LA GRAN FIESTA QUE SE CELEBRARÁ EN LA PLAZA ESPAÑA PARA LA ELECCIÓN DE LA

"REINA DE LAS FIESTAS 1963"

IMPORTANTES REGALOS

Pocos años después, en 1935, leemos, en la revista "Estampa", una entrevista a la barcarroteña elegida ese año para optar a ser

candidata a Miss Extremadura. Se trataba de nuestra paisana María Ruiz (en la fotografía).

Diferente interés se ha mostrado, por parte de las posibles participantes, durante estas más de cinco décadas de concurso. Así en ocasiones han sido numerosas las pretendientes al agradable galardón, contabilizándose hasta 10 en el año 2000 y 11 en el 2014.

Por otro lado, hubo distintas épocas en que las jóvenes barcarroteñas se mostraron menos participativas, no por ello decayendo el evento gracias al aporte de las voluntarias que optaron a continuar apoyando y consolidando la fiesta.

Así, hasta en siete ocasiones han sido tres las candidatas que se han presentado a la elección de la Reina local. Grupo menos numeroso pero igual de ilusionado.

Y así hasta este 2015, donde por octava vez tres jóvenes barcarroteñas se disponen a hacerles pasar una entrañable noche, esperando ellas con que su atesorado sueño desde su infancia hoy se cumpla. Sueño que, por obvios motivos de edad, sólo podrán cumplir una vez.

Comentar, para finalizar, que este año contamos con un aporte especial. Cuatro tiendas de moda de Barcarrota han prestado, desinteresadamente, sus modelos para que sean lucidos en esta especial noche. De esta manera, aparte de dar a conocer la variedad de sus productos, las jóvenes barcarroteñas podrán conocer, en cuerpo de las candidatas, las bellas creaciones que la moda actual impone y que la juventud demanda.

Que pasen una entretenida velada. Ese es el deseo del Ayuntamiento de Barcarrota y de las personas que han trabajado para que ese ofrecido deseo se convierta en realidad.



CUPON
para el primer
GRAN CONCURSO DE LA REVISTA SEMANAL
"BARCARROTA,,
¿Quién es la señorita más bella de Barcarrota?
¿Quién la más simpática?
¿Quién la más elegante?

